
Cnel. Garcfa Confirma 

De Nicaragua Vienen las 
A.rmas para Terroristas 

"Plenamente se ha con- DI¡ o que eso se ha conflr- 11 e va r á n u n a g'r a n 
firmado que las armas mado hasta por medio de sorpresa", diJo García . misiles uss Josephus Da

nlels y el buque de desem
barco Splegel Grove 
partieron hoy de su aposta
dero en Norfolk, VIrginia, 
para efectuar durante un 
mes un crucero de entre
namiento en aguas del Ca
ribe, según Informó el 
Pentágono". 

para la guerrilla salvado- testigos que Inclusive han 
reña vienen de Cuba y o- visto el armamento en 
tros paises por medio de grandes bodegas en Nlca
Nicaragua" , aseguró ayer ragua, dedicado exclusiva
el Ministro de De!ensa, co- mente para El Salvador. 
ronel José Guillermo Más adelante manl!estó 
García, en reunión con pe- que dentro de poco será 
rlodlstas, en la que tam- mostrado a los periodistas 
blén estuvo presente el un lote de armamento de
Subsecretario, coronel comisado a los terroristas 
Francisco Adol!o Castillo. y "ustedes seguramente se 

Se Mantendrá Hora del 
Toque de Queda: Defensa 

P'br de pronto se man- ·•'dimos la pauta para enta
tendrá el horario del toque blar el diálogo, pero ellos 
de queda, pues siguen vi- no lo quisieron". Se re!erla 
gentes. las circunstancias a unas declaraclons del 
que lo motivaron, dice el Jng. Guillermo Manuel 

· Ministro de Defen&a y Se- Ungo, en México donde 
gurldad Pública, coronel diJo que no estaban dls
José Guillermo Garcla. puestos a conversar con la 

García coincide con el Junta gobernante. 
Ingeniero José Napoleón Al referirse al Mayor 
Duarte, presidente de la Roberto D' Aubulsson, el 
Junta de Gobierno, quien ministro de· Defensa diJo 
reclentemen(e declaró que que la posición de la 
"los terroristas aprove- Fuerza Armada es eml
chan unos minutos antes nentemente legal y· se 
de entrar la hora del toque tenlan que apegar a las 
de queda y unos minutos disposiciones legales. "SI 
después para cometer sus el Presidente de la Junta 
fechorlas": dio orden de captura, en-

Al hablar sobr.e "el tonces tener/los que obede
dlálogo", Garcla di) o que cer", di) o, y luego aclaró 
eso "es puramente que hasta el momento D' 
político", pero "si la Jnstl- Aubulsson no ha sido lpca
tución Armada apoya pie- llzado. 
namente al Presidente En cuanto al Mayor D' 
Duarte, es lógico que tam- Aubulsson, éste ofreció 
blén ellos estén acuerdo una conferencia tn!orma
con un diálogo con la oposl- Uva recientemente, donde 
clón". hizo una serie de den un-

DiJo inás adelante que e- clas, y al siguiente d\a 
nos siempre han estado Duarte ofreció otra en la 
dispuestos al diálogo con que Informó que había 
quien fuera, para evitar lo dado orden de captura con
que ocurrió. Agrega que tra el menclonado oficial. 

Canciller a Honduras a 
Ne9ociar Libre Comercio 

El ministro de Rela
ciones ·Exteriores. doctor 
Fldel Chávez Mena, sale 
este dla rumbo a Teguci
galpa, Honduras, a tnlclar 
negociaciones sobre el 
Tratado de Libre Comer
cio entre El Salvador y 
Honduras. 

Hablando para EL 
DIARIO DE HOY al res
pecto, el canciller Chávez 
Mena diJo que se ha Inte
grado una comisión ase
sora que ha trabaJado dos 
meses para conformar 
todo lo concerniente · al 
mencionado documento, a 

~ efecto de dar ya los prime
ros pasos para que el Inter
cambio comercial entre 
las dos naciones hermanas 
sea una realidad al más 
corto plazo, ya que se con
sidera de una necesidad 
lmpostergable y de una 
Importancia trascendental 
para ambos paises, la 
reanudación del comerc(o 
tan vital para los dos pue
blos. 

FENAPES y de la Aso
elación Salvadoreña de In
dustriales, AS!. 

En primer lugar, la co
misión ha elaborado un 
trabajo sobre la lista de 
oferta exportable de El 
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PATRULLAJEDE 
EE.UU. ES UNA 
COSA NORMAL 

En éuanto al patrullaje 
que unidades navales nor
teamericanas realizan en 
aguas centroamericanas, 
el coronel García diJo que 
eso "es una cosa normal y 
corriente que ellos hacen 
en diferentes lugares del 
planeta". 

Pero mientras no estén 
presentes en nuestra juris
dicción territorial en el 
mar, "creo yo que están en 
lo correcto y que no tene
mos nosotros absoluta
mente que estar contra esa · 
disposición" , expresó. 

Por sú parte, la UPI, en 
un cable despachado desde 
Washington, lbforma que 
"el crucero equipado con 

Agrega que "en la re
glón ya se encuentran ~ 
cumpliendo distintos pro
·gramas de entrenamiento 
un total de 42 unidades de 
la Armada "Estadouni
dense, Incluyendo dos por
taaviones. Los eJercicios 
coinciden con las adver
tencias !ormuladas por 
Estados Unidos a la Unión 
Soviética y Cuba, en el sen
tido de que deben abste
nerse de suministrar 
armas y apoyo a los sub
versivos en El Salvador y 
en otras naciones latlona
merlcanas''. 

Dr. Morales E. dice: 

DE REGRESO.- El licenciado Julio Adolfo Rey 
Prendes, alcalde capitalino, asistió como invi
tado de honor a la inauguración de la Feria de 
las Américas, que se real/zó en Miami. Florida, 
Estados Unidos. Concurrieron los alcaldes de las 
principales ciudades de Latinoamérica, gober
nadores y otros funcionarios. El alcalde muestra 
una fotografía en la que aparece entregándole la 
vara edll/c/a de San Salvador al señor Maurice 

1981 será el Año de la 
Paz en todo El Salvador 

"Ahora el campesino 
trabaja la tierra para su 
propio beneficio y para el 
de su fa mUla", diJo el doc
tor José Antonio Morales 
Ehrllch, miembro de la 
Junta de Gobierno y Presi
dente del !STA. en ceremo
nia que tuvo lugar el 
domingo en la hacienda 
San Isidro, Sonsonate, al 
conmemorar el primer 
aniversario de haberse Ini
ciado la Reforma Agraria . 

El programa se desarro
lló en la cancha de fútbol 
de dicha propiedad, con 
asistencia de funcionarios, 
representantes de coope
rativas agrarias de la zona 
y centenares de campesi
nos. según expresa comu- · 
ni cado oficial. 

HABLAN CAMPESINOS 

Correspondió al señor 
José Humberto Pérez, pre
sidente de la Ccoperatlva 
San Isidro, dar la blenve-

nlda a los funcionarios, al Ferré, alcalde de Miami. 
mismo tiempo que hizo un · 
llamamiento a la unidad Cnel. Castillo Dice: 
campesina "para duplicar 
lascosechasenetpróxlmo Militares no Emitirán 
año agricola que empe-
zarácuandocalganlasprl- Voto en las Elecc·•ones 
meras lluvias sobre los 
surcos ya preparados". 

También hablaron los 
cooperativistas Alfonso 
González y Faustino Ar
nul!o Sandovál. 

Actualmente se hace un coronel Liarcía, aJ hablar. 
estudio para tratar de que de las elecciones, enfatizó 
los militares que se en- que la Fuerza Armada ga
cuentreh de alta no emitan rantlzará al pueblo salva
voto durante las elec- doreño que las próximas 
clones, ln!ormó ayer el co- elecciones sí serán com-

CAMBIOS OPERADOS ronel Francisco Adolfo pletamente libres, y que 
Castillo, Subsecretario de cuando éstas se celebren, . 

El coronel y licenciado De!ensa, en reunión con si se necesitará que nos vi
José Galileo Torres, Sub- ·periodistas. · slten delegados extran)e
secretarlo de Agrlcultpra Dijo que actualmente se ros para supervisar el 
y Ganadería, hizo un re- encuentran trabajando en proceso electoral, "para 
cuento pormenorizado de eso, con lo que se trataría demostrar al mundo de lo 
los objetivos y alcances de de evitar parcialidades a · que somos capaces, pues 
la Re!orma Agraria. !avor de determinada fac- con toda la extensión de la 

se busca ante todo, diJo. clón política. palabra, esas elecciones 
que "la riqueza nacional, Señaló que al no votar, serán completamente U
producto qel trabajo en co- estarían completamente bres, para que el pueblo 
mún de todos los salvado- desligados de los partidos eliJa a sus gobernantes", 
reños, sea distribuida con · polltlcos Y con eso creen dijo Garcia. 

que serian más libres las Apuntó que entonces pe-
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INVITAN A 
EXTRANJEROS 

Por su parte, el ministro 

tranjera para que vengan 
a supervisar la pt¡reza de 
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Procesarán la Basura 
para Producir Alcohol 

Las toneladas de basura 
que a diario se producen 
en San Salvador y eluda
des Inmediatas. serán a
provechadas para 
producir alcohol que se 
pueda mezclar con gaso
lina, declara el licenciado 
Julio Adolfo Rey Prendes, 
alcalde. 

Durante la Inauguración 
de la Feria de las Améri
cas que se celebró en 
Mlaml, Estados Unidos. 
los alcaldes de Latinoamé
rica fueron invftados de· 
honor y él acaba de regre- . 
sarde ese evento. 

producen. 
Los alcaldes trataron te

mas sobre planeamlento, 
Ingeniería, tránsito y 
transporte; contabilidad y 
finanzas . Pero el tema que 
por unanimidad pidieron 
discutir y buscar !ormas 
de resolver por su crítica 
situación, aun cuando no 
·estaba Incluido en la 
agenda, fue el de la ba
sura. 

DJSPOSICION 
DE LA BASURA 

La comisión asesora 
está formada por un repre
sentante del Banco Central 
de Reserva de El Salva
dor, del ministerio de Eco
nomía, del ministerio de 
Agricultura, del ministerio 
de Relaciones Exteriores. 
y además, un represen
tante de la Cámara de Co
mercio e Industria de El 
Salvador, de la Federación 
Nacional de la Pequeña 
Empresa Salvadoreña, 

CONTINUAN TRABAJOS.- El Ministerio de Obras Públ/cas ha reanu
dado Jos trabajos de pa imentación y colocación de acueductos, enlamo
derna Autopista al aeropuerto de Comalapa. Los trabajos se reiniciaron 
hace mes y medio. Maquinaria y obreros en plena labor, en el tramo de 
Santiago Texacuangos y Olocu/lta. Los trabajos están a cargo de la em
presa Urbasal. 

Destacó el alcalde capi
talino que en la reunión de 
l'os !unclonarlos edilicios 
surgió la plática que el 
mayor problema que a
!rontan en sus respectivas 
ciudades es, cómo proce
sar Jas toneladas de ba

. súra que a ·diario se 

Manl!lesta ef alcald• 
que dentro de los mucho 
proyectos con que cuent; 
la Municipalidad caplta 
·llna para el procesamlent. 
de la basura, el que más le: 
ha Interesado es la poslbt 
lldad de Instalar un;.. 
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